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音10日下午，界首镇党委主要负责
人带领机关部门单位及各村（社区）党员
干部近 60人，到老人桥村跃进组成片
林基地开展义务植树活动。毛群英

音7日下午，市优办牵头相关部门
召开专题会议，就欧洲城三期 31幢、32
幢潘某、吴某不听从物业管理人员的劝
解，擅自对 31幢、32幢的车库实施破墙
开门事宜进行了会商。8日上午，高邮镇
城管执法分局组织施工人员对两户破墙
开门进行了封闭。尹宏武郭雨王玉新

本报讯（记者 管玮玮）“非常感谢叔
叔阿姨们送来的这些礼物，以后我们可以
看到更多好玩的书了，真开心啊！”13日
上午，临泽镇周巷幼儿园内笑声飞扬、爱
心如潮，该园幼儿们在拿到由苏州妇女儿
童活动中心捐赠的爱心物品后，非常开心
地说。

苏州妇女儿童活动中心隶属于苏州
市妇女联合会，是一家市级公益性事业单
位。多年来，该中心始终坚持“关注女性事
业、协助女性发展，关注教育事业、帮助儿
童成长”的宗旨，致力于苏州当地及周边
地区的妇儿公益事业发展。此次，该中心
为我市周巷幼儿园特别捐赠了由国际爱
心企业提供的 1500 双儿童休闲鞋与

1000本儿童绘本，以更好地引导农村儿
童树立“我运动、我健康、我快乐”的理念。

捐赠仪式结束后，苏州妇女儿童活动
中心的部分儿童教学专家还与当地幼儿
进行了课堂互动游戏，并为我市北片幼儿
园的幼师代表讲授了有关儿童绘本阅读
方面的知识，受到了幼儿教师的欢迎。

苏州妇儿活动中心来邮献爱心

本报讯（通讯员 胡金雁 记者 陆业
斌）8日下午，中国书法家协会会员、江苏
省青年书法家协会理事、高邮市书法家
协会副主席兼秘书长、市新闻书画院院
长殷旭明的一堂《浅谈书法四要素》，拉
开了市文联“珠湖文艺讲堂”的序幕。

我市是历史文化名城，文化底蕴非
常深厚。随着我市经济社会的不断发展，

人们物质生活逐步丰富后，对精神文化
需求也不断增长。因此，市文联开办“珠
湖文艺讲堂”，旨在通过“文联搭台、协会
唱戏、会员参加、社会参与”的形式，充分
发挥文联 8个协会的专业优势，邀请大
家名流登堂授课，不断满足人民群众对
文化艺术更高层次的追求，推动我市文
化事业的繁荣发展。

“珠湖文艺讲堂”正式开讲

本报讯（记者翟甜甜）全国“两会”期间，李克强
总理提出今年网络“提速降费”，取消手机国内长途
和漫游费，从今年 10月 1日起实施。这项收了 23
年的“化石”费用，这回真的要退出历史舞台了？高邮
市民何时能够享受？日前，记者走访了市区多家营业
厅进行求证。
“目前还没有下发具体的文件，但是可以肯定，

10月 1号肯定可以取消客户手机套餐内的国内长
途和漫游费用。”中国移动高邮分公司相关负责人表
示，去年 7月起所有移动用户办理新套餐时都不包
含长途漫游费用了。目前市面上已经不再有含长途
漫游的移动号码套餐。中国联通高邮分公司相关负
责人也表示，自今年 1月 1日起，我市所有联通新用
户办理的“全国套餐”里实际已经取消了长途和漫游
费用。“漫游费用之所以没有全部取消，主要是有不
少属于历史遗留问题———很多客户的原套餐合同未
到期，我们运营商无权单方面取消合同。”中国电信
高邮分公司相关负责人告诉记者，取消长途和漫游
费用是大势所趋，对于运营商们来说都是一个大的
挑战。
“漫游费”将退出历史舞台，消费者们又是怎么

看呢？“取消长途和漫游费用是政府给我们发了‘政
策红包’呀，对于我们消费者来说当然是利好消息，
希望运营商们尽快贯彻落实。”在某机关事业单位工
作的吴先生说。经营水泵生意的王斌经常到外地出
差，听到即将取消长途和漫游费用的消息，王斌高兴
地说，过去自己一个月话费要好几百元，一旦取消长
途和漫游费用，一年下来能省不少钱。

国内漫游费 10月取消

新用户套餐已经不含“国内漫游”
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根据江苏省财政厅、江苏省地方税务局《关于扬州市城镇土地使用税税额调整方案
的批复》（苏财税[2017]8 号）文件精神，高邮市城镇土地使用税税额从 2017 年 1 月 1 日
起调整如下：

关于调整我市城镇土地使用税税额的通告

（咨询电话：0514-84618520） 扬州市高邮地方税务局
2017年 3月 8日

高邮市城镇土地使用税税额标准表

一等土地 高邮东至屏淮路，西至金桥路，南至海潮路，北至花湾路土地 8

二等土地
高邮大寨河以北、北澄子河-新河南路-民生路以南、盐河以西、
京杭运河以东（一等土地除外）土地

6

三等土地
高邮大寨河以南、北澄子河-新河南路-民生路以北、盐河以西的
高邮街道办、经济开发区（含原马棚街道办）、城南新区（含原
车逻镇）、湖西新区土地

4

四等土地
高邮龙虬镇、卸甲镇、周山镇、汤庄镇、甘垛镇、三垛镇、临泽

镇、界首镇土地
2

土地等级 土地范围
税额标准

（元/平方米）

破除中梗阻弘扬正能量

12 日，世贸
家居生活馆举办
绿色家居购物节，
以迎接“3·15”国
际消费者权益日
的到来并回馈消
费 者 。 当 日 有
2000 多名消费者
到场选购，销售额
达 900多万元。图
为活动现场。
许斌葛维祥
摄影报道

本报讯（通讯员 孙方贵 记者 陆业斌）
9日上午，记者从龙虬镇获悉，截至 8日，
全镇已完成成片林 565 亩、更新林 105
亩，分别占今年任务数的 102%和 105%。

今年市里下达龙虬镇植树造林任务
650亩。为尽快全面完成任务，该镇党委政
府成立了植树造林领导小组，细化责任分
工，明确各村（社区）支书为植树造林第一
责任人，村主任具体负责；落实各村成片
林、更新林、四旁植树目标任务，逐村排查
地点和面积，实施统一购苗、统一规划，至
目前已栽植树苗 26000多株；从 2月 25
日开始，在政府大厅每天公示各村植树造
林进度，同时进一步细化目标考核，加大考
核权重，把考核结果与工资、年终评先挂
钩，确保植树造林任务顺利完成。

龙虬超额完成今年植树造林任务

本报讯（通讯员戴顺阳 记者 周雷森）日前，市
总工会向机关全体工作人员提出“三个必须”的工作
要求，以进一步改进机关作风、提升服务效能。
市总工会要求机关全体工作人员必须紧盯既

定的全年目标任务，有力有序有效推进落细落小、
落实到位。按照《市总工会 2017 年工作要点》
《2017年重要工作事项任务分解表》列出的重点工
作、重要项目，将每一项工作任务具体细化到每个
月需要干什么、怎么干、达到什么要求以及牵头领
导、责任部室；定期开展督查，了解各项工作的进展
情况、存在的问题、下一步解决的措施等，对因渎职
失职未能按期按质完成任务的进行问责。必须紧扣
市委决策部署，认真顶真较真抓好作风建设。扎实
开展“破除中梗阻、弘扬正能量”活动，深入开展“聚
焦富民·村村到户户访·有重点常联系”大走访大排
查活动，问计问需于基层职工群众，充分了解、真实
掌握基层职工群众的所盼所需所求，有针对性地开
展工会工作，面对面、心贴心、实打实服务好职工群
众。
市总工会还要求机关全体工作人员必须紧跟新

常态下的发展大局，创新争优担当，切实抓好党建工
作。将党建工作与业务工作一起重视、一起研究、一
起部署、一起检查、一起考核。始终坚持把党的纪律
挺在前面，严守政治纪律和政治规矩。加强党的理论
学习，建立正常的学习机制；加强党支部建设，发挥
支部的战斗堡垒、先锋模范作用；加强干部队伍建
设，营造团结和谐、风清气正的氛围。

市总工会“三个必须”改作风提效能
本报讯（通讯员 郑玉林 记者 翟甜

甜）“真是太感谢你们了，不仅主动上门
来了解我们的难处，还帮我们解决了企业
生产中的大难题。”日前，扬州宝中宝营养
保健品有限公司的负责人紧紧地握着市
监局送桥分局工作人员的手表示感谢。

扬州宝中宝营养保健品有限公司是
地处送桥工业园区的一家以蜜蜂养殖、蜂
产品深加工为主的私营企业，主要深加工
生产蜂蜜、蜂花粉、蜂胶、蜂王浆等。对于
保健品企业来说，保健食品原料直接关系
到保健食品的质量，是企业的生命线。因

此，如何保证原材料的品质成为了每个保
健品企业面临的难题。市监局送桥分局的
工作人员在走访该企业时了解到企业的
困难后，主动进驻企业，为企业采购原材
料提供科学指导，提升其原材料验货水
平，促进企业产品质量的提高。

连日来，市市监局积极开展走访服务
企业行动，要求走访人员坚持以问题为导
向、以需求为导向、以市场为导向，通过政
策宣传、法规咨询、座谈交流、上门服务等
方式，切实帮助企业解决实际问题，助推
高邮经济发展。走访服务中，市监局工作

人员除了对企业当前的生产经营状况进
行调查摸底，了解企业迫切需要解决的困
难和问题，同时还向企业负责人宣传市
委、市政府近期对促进企业发展的一系列
优惠政策等。
据市市监局相关负责人介绍，目前该

局工作人员已走访企业 100余家，帮助企
业解决实际困难 30多件，收集企业的问
题和建议 40余条。

市监局开展企业走访活动解决实际问题

本报讯（通讯员陈正兴记者 陆业斌）
日前，扬州大学与高邮市 2017年挂县强渔
富民工程启动仪式在我市举行。省海洋与
渔业局科教处处长石纪章、扬州大学副校
长陈国宏、扬州市农委副主任严巧玲、扬州
大学动物科学与技术学院党委书记吴圣龙
以及我市农委主要负责人参加启动仪式。

为落实 2017年全省挂县强渔富民工
程实施方案，促进科教渔与产学研合作，扬
州大学与我市结对实施挂县强渔富民工程
项目，主要帮助我市编制项目实施方案，完
善产业规划和年度计划，负责渔业技术培
训、示范基地建设及品种技术推广等工作，
全面推动我市渔业经济又好又快地发展，
促进我市农业增效、农民增收、农村繁荣。

扬州大学与我市挂县强渔富民工程启动

10日上午，市残联邀请省辅助器具中心的假肢专家来邮，为 22名有假肢适配需
求的残疾人免费进行假肢打模取型。现场，专家们帮助残疾人试用假肢模型，并详细
记录各项测量数据，以便精确制作出与残疾人相匹配的假肢。李涛晓莉摄影报道
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